

Département de l'Enfant et de l'Adolescent
Service de psychiatrie de l'enfant
et de l'adolescent
Professeur François Ansermet
Coordinateur du séminaire : Dr Rémy Barbe

Dans le cadre du séminaire théorico-clinique de psychopathologie de l'adolescent, consacré cette année au thème «L'adolescent et l'adulte», nous avons le plaisir de vous convier à la conférence ci-dessous :

Des temps de l'étudiant aux temps de la psychothérapie

Dr Luc Michel

Le Dr Luc Michel est psychiatre, psychanalyste, membre de la Société suisse de psychanalyse et de l'International Psychoanalytical Association. Il a enseigné à la faculté de biologie-médecine de l'Université de Lausanne. Ancien responsable de l'Unité d'enseignement des psychothérapies psychanalytiques (département de psychiatrie du CHUV à Lausanne), il a développé une consultation psychothérapeutique pour étudiants à l'Université et l'école polytechnique fédérale de Lausanne. Il a notamment publié récemment l'ouvrage Psychothérapie brève de l'étudiant : Approche psychodynamique

15 mai 2014 de 12h15 à 13h45

Au Nouvel auditoire de pédiatrie

45 av. de la Roseraie - 1211 Genève 14

Sa conférence est ouverte à l'ensemble du personnel soignant des HUG et aux collègues de la ville sur **inscription préalable** auprès du secrétariat du Dr. Rémy Barbe au 022.372.50.76, e-mail : severine.desseauve@hcuge.ch

Pour des raisons logistiques, les personnes intéressées, qui ne sont pas inscrites de façon permanente aux séminaires 2014, **doivent impérativement annoncer leur participation jusqu'au 14 mai 2014.**